
質問と回答（追加分）

第3回新潟市就学援助制度

意見聴取会議 R1.8.9

＜資料２＞



【質問１】 スクールランチにおける、学校長払いの利用件数、推移を教えてください。

【回答１】 スクールランチ２７校 校長委任払いの件数推移

【質問２】 申請者に対する認定者の割合が、この間さがっている理由を教えてください。

（添付のエクセルファイル参照）。※意見徴収会議7/29 4ページ

【回答２】 児童生徒数、申請者数、認定者数とも減少傾向です。

国民生活基礎調査や実態調査のデータをから検証すると、世帯所得は増額の傾向ですが、一方で、所得が増

加しても子どもにかかる教育経費の負担感が縮小していないため、認定基準額以上の所得のある世帯の申請者

が多くなっているものと考えます。

年 度 H26 H27 H28 H29 H30

件 数 585 575 524 513 530
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【質問３】 平成25年改正生活保護基準の第1段階を採用（平成30年度）したことによって、階層が変わった人数、受給

できなくなった人数、これによって削減した支給額を教えてください

（平成30年度で、平成29年度と同じ水準であった際の階層ごとの人数、支給総額）

※意見聴取会議7/1 15ページ

【回答３】 平成30年度の当初申請者データで、平成29年度基準と平成30年度基準（第１段階）で比較したものです。

・受給できなくなった世帯 ・・・６４世帯

・階層が引下げになった世帯 ・・・３１８世帯

・否認定から認定（第４階層）になった世帯・・・１世帯

・影響事業費 ・・・約700万円の減額
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